

Das Zirkusprojekt



Im Mai 2025 besuchte uns der Zirkus "Casselly". Damit wandelte sich die Idaschule zur Zirkusmanege.



Auch die Kinder der 2c nahmen als Clowns, Trapezkünstler, Jongleure, Seiltänzerinnen und Luftakrobatinnen daran teil.



Sie verzauberten das Publikum in der Galavorstellung am Freitag Abend und begeisterten alle Anwesenden mit ihrem Können.

Unser Schneckenprojekt

Im Sachunterricht behandelten wir das Thema Schnecken. Kurz darauf zogen in unser Klassenzimmer 4 neue schleimige "Mitschüler" ein.

Die Schnecken erhielten den Namen Max, Titus, Wampi und Schoki.



Selbstverständlich gehörte auch das füttern der Schnecken und das Aufräumen des Terrariums zu unseren Aufgaben. Schnell wurde der Schneckendienst eingeführt.





Ausflug in den Ketteler Hof

Für die Klasse 2c ging es gemeinsam mit der 2a, 2b und 1b in den Ketteler Hof nach Haltern. Zora durfte natürlich auch nicht fehlen.



Alle Kinder hatten viel Spaß. Besonders die bunte Teppichrutsche, die Trampoline, Spielplätze und Klettergerüste waren ein Highlight für die Kids.



Vom Taschengeld konnte sich dann jeder noch ein leckeres Eis kaufen.

